

Arbeitsgruppe ASJS : Offene Ganztagschule des Schulverbandes Ratzeburg

Am 5.9.2013 hat der ASJS eine Arbeitsgruppe für die Einrichtung einer in ganzheitlichen Betrachtung der Unterbringung der OGS, der Jugendarbeit und der räumlichen Erweiterung der Gemeinschaftsschule beschlossen.

Für die Arbeitsgruppe wurden folgende Mitglieder gewählt:

Von der SPD-Fraktion Herr Ratsherr Hildebrand

Von der CDU-Fraktion Frau Ratsherrin Fabinski

Von der FRW-Fraktion Herr Ratsherr von Gropper

Von der Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen Herr Ratsherr Clasen

Des Weiteren wurden Mitglieder aus dem Finanzausschuss hinzugezogen.

Die ersten Treffen wurden zur Festlegung der einzelnen Standpunkte genutzt.

Als Grundlage hierfür wurde ein Konzeptionsvorschlag der FRW Fraktion genutzt.

Es wurden Termine mit der Verwaltung und der Schule wahrgenommen, um sich vor Ort ein Bild zu machen. Zu diesen Treffen wurden auch Fr. Füllner, die Schulleiter der Grundschule Vorstadt sowie der Gemeinschaftsschule und die Verwaltung eingeladen.

Nach den mehreren Treffen der Arbeitsgruppe kommen wir gemeinsam zur folgender Empfehlung an den ASJS:

Es wird Empfohlen:

Das Städtische Gebäude in der Riemannstraße, wieder seiner ursprünglichen Verwendung zu zuführen. Dieses würde bedeuten den Mietvertrag des Jobcenters zu kündigen und dem Jobcenter als alternative das Gebäude der ehemaligen Zulassungsstelle zu empfehlen bzw. vorzuschlagen.

Durch diese Maßnahme besteht die Möglichkeit, den gewonnen Platz für die OGS und die Jugendeinrichtung zu nutzen. Hierzu wird aber durch die Arbeitsgruppe im Ausschuss mündlich berichtet.